Niedersächsischer Tennisverband e.V.

Region Oldenburger-Münsterland

Berichte von Vereinen und/oder Einzelpersonen aus der Region



(von Stephan Groenheim)

Kneheimer Tenniskinder strecken dem Krebs die Zunge raus

Bereits im noch jungen Jahr setzte der Kneheimer Tennis-Nachwuchs ein Zeichen und spendete im Rahmen der Aktion von HitRadio Antenne für das Elternhaus Göttingen.

Am vergangenen Wochenende waren die Kinder des BVK von Jugendwartin Heike Bergs, Julia Wichmann sowie Bruni Groenheim zu einem Neujahrs-Gang mit heißem Kakao, Muffins und Bratwürsten eingeladen worden.

War die Beköstigung für die Kinder eigentlich kostenlos, bat man um eine kleine Spende, um dem Aufruf des Musiksenders aus Hannover zu folgen, Familien mit krebskranken Kindern zu helfen. Beim abschließenden Foto freuten sich die Kids dann spitzbübisch, auch mal ungestraft den "Lappen" heraushängen lassen zu dürfen.

